



早いもので明日から子供たちの待ちに待った夏休みです。昨年は6月からの開園、また、梅雨明けもしない中での夏休みでした。今年は梅雨は明けましたが、コロナ禍はなかなか収まりを見せず、そんな中ですが、皆様のご協力もあり工夫しながら何とか1学期の行事も出来ました。

さて、海の日や体育の日（スポーツの日）を動かして大変な中「東京オリンピック」がはじまります。前回の東京オリンピック（1964年）の時、私は幼稚園でした。今は亡き父に「日本でオリンピックを見られるのは一生に一度だ。」と言われ、当時はよく意味が分からないままテレビのオリンピック放送を、見させられたのを覚えています。今、目の前の幼稚園の子供たちには、今回のオリンピックはどのように記憶に残るのかなあと考えてしまいます。

夏のシンボル 幼稚園のミニヒマワリ→



幼稚園での取組へのご協力に感謝

鳩山幼稚園長 岡部 玲子

読書活動（絵本ノート）へのご協力に感謝

昨年から引き続き、家庭での読み聞かせと「絵本ノート」のひとこと欄への記載をしていただきありがとうございます。ホッコリしたり、くすっと笑ったりするようなコメントもたくさんあり、私自身読むのが楽しみです。

コロナ禍で日本中の学校でギガスクール構想が進み、電子機器の端末を使った活動が主流になるような風潮がありますが、幼稚園ではあえて、園でもご家庭でも（紙の）本を読むことを大切にしたいと考えています。子供たちの表情を見ながら一緒に本を読むことによる「ふれあい」や、本の感想や思いの「共有」から子供たちの優しく深い心が育っていくと感じています。保護者の皆様への1学期の協力への感謝と、夏休みにおける引き続き読書への協力をお願いします。

<保護者「ひとこと」より>

『しぜん⑥かえる』毎日カエルを捕まえているみたいです。どれだけ好きなんだって感じます。虫も好きです。《さくら》

『ねずたんねこたん』の本で猫がネズミにスプレーで色を付けたところが「すごいね〜!!」と言ってました。本を読んでいるうちに少しだけカタカナも覚えてきました。《さくら》



『ねこのかあさんのあさごはん』を読んで「朝からみんないっぱい食べるねー。」と「でも、ママのごはんがいちばんおいしい!」と言ってきてとてもうれしかったです。《にじ》

栽培活動へのご協力に感謝

昨年園で実施している栽培活動ですが、今年は育てる野菜の種類を増やしました。また、お家の人にもラディッシュ栽培に協力してもらいました。さらに『ポット栽培ラディッシュ』の感想も提出していただきありがとうございました。その後も何通か園に感想が届きましたので紹介します。

- ・ラディッシュは畑に地植えしました。あっという間に葉がなくなり、大根も見えなくなりました。ポットでせっかく育てていただいたので、そのまま部屋で育てればよかったかな、と反省しています。
 - ・野菜を育てられる庭がない我が家では駐車場の端に植えてみました。お漬物にいただきました。美味しかったです。息子は一口も食べませんでした。《笑》 *大きく育ったラディッシュを持った写真と一緒に感想をもらいました。
 - ・ラディッシュと初のヒマワリの種をさっそく畑に植えました。大きく育つのを楽しみに♡
- ありがとうございました！また、よろしくをお願いします。

＊ ＊ それでは、健康でたのしい夏休みをお過ごしください。

夏季保育でまた会いましょう。 ＊ ＊

<7月>ピジョっこフォト

「ほんほこ」復活! ?



お誕生会

6月7月
<誕生会>
みゆさん
みわさん
ひまりさん
お誕生日おめでとう!
パチパチパチ



今回の出し物は「ミラクルママゴン」さんをお願いしました。子供たちは一本当に生懸命見ていました。



「そらめくんのベッド」



大きなヒマワリを描きました



絵を描いた後はホールの清掃



さくら組魚釣り



指絵の具遊び



七夕飾りを燃やしました。
天まで願い事が届け



幼稚園で幼虫から成虫になったカブトムシ



さくら組



にじ組



<「黒大豆」の話>

昨年いただいた宇宙大豆（黒大豆）の種を、15日（金）、畑にまきました。

夏季保育あたりに収穫したいと考え、5月下旬にまいた黒大豆は茎と葉がひょろひょろと伸びてしまい花が咲きませんでした。調べてみると黒大豆は晩生種なので5・6月にまくと徒長してしまい実がつかないとありました。（そうだったのか！）原因が分かりました。種まきは7月中旬頃が良いそうです。

黒大豆はたんぱく質が豊富で、ポリフェノールや食物繊維、カルシウム、ビタミンB1・B2、鉄分なども含まれている優れた食品だそうです。今回まいた大豆は10月下旬に枝豆で、11月下旬に黒豆で収穫出来る予定です。今度こそうまくいくと良いです。



宇宙由来の黒大豆をまきました。

*お願い 刊行物等で園児の写真を掲載させていただくことがありますが、ご了承をお願いします。不都合な方は、幼稚園までお知らせください。

答え・全部「大豆」です。大豆には皮の色で、一般的な黄色、他に茶、黒、緑などがあります。

